Paris exprime le monde. Toute cette prodigieuse ville est un raccourci des mœurs mortes et des moeurs vivantes. Quelle merveille qu'une telle ville! Ses explosions, ses journées, ses rendez-vous, ses chefs-d'oeuvre, ses prodiges, ses bas-fonds, ses épopées, ses coq-à-l'âne, ses afés-théâtres, vont au bout de l'univers. Son rire est la bouche d'un volan qui souffle sur la terre. Paris est superbe. Il rayonne le grandiose sur la terre. Paris est plus que grand ; il est immense.

D'après Victor Hugo, Les Misérables

Il y a les dictées de l'école primaire, qui ont donné des cauchemars à des générations d'élèves. Et puis il y a la dictée de Bernard Pivot, qui donne du fil à retordre même aux plus grands amoureux de l'orthographe. En cette semaine de la langue française et de la francophonie, la ville de Sceaux a proposé à ses habitants, samedi, de s'essayer à ce périlleux exercice.